

## ○ Muerte trágica en Torrico

La tragedia hizo acto de aparición el pasado martes día 7 en Torrico, en el transcurso de una cacería. José María J.O., de 63 años de edad, resultaba muerto de forma accidental a consecuencia de un tiro de escopeta que, fortuitamente, le disparó su hijo, R.J.I., de 18 años. El suceso ocurrió sobre las cinco de la tarde en la finca "Valdepalacios". El disparo afectó a la parte posterior izquierda del cráneo del fallecido, sin que se sepan las causas directas del accidente, ya que R.J.I. no era capaz de relatar lo ocurrido a consecuencia del estado de shock en el que se encontraba. Al parecer, padre e hijo se habían trasladado desde Navarra a nuestra provincia para participar en esta cacería. El cadáver fue trasladado a Talavera, donde se le practicó la autopsia.

## LA SEMANA

Resulta difícil explicar la impuntualidad de algunas personas, pero si estas son médicos que citan a sus pacientes a una hora y llegan varias horas más tarde, la cosa se complica. Hace tiempo el Insalud puso en marcha la cita previa. Un sistema que garantizaba al paciente la asistencia concertada pero, cuál ha sido la sorpresa, al comprobar que sigue siendo el enfermo el único que cumple el horario y que los médicos nunca llegan a su trabajo a la hora citada. El Insalud debería tomar medidas porque los pacientes están cansados de que les tomen el pelo y de que su tiempo no sea tan valioso e importante como el del profesional con el que ha contratado un servicio.



## ○ 6.000 millones en juegos

Los toledanos se han gastado, en lo que va de año, 5.848.469.390 pesetas en los diferentes juegos de apuestas dependientes del Estado, según datos de la Organización Nacional de Loterías y Apuestas del Estado (ONLAE). Esta cifra supone un incremento, con respecto al mismo período del 92, de algo más de trescientos millones de pesetas. El juego preferido en la provincia es la Lotería Nacional, en la que se han gastado 3.325 millones. A ésta le sigue la Lotería Primitiva, con 1.153 millones. En tercer lugar se sitúa la quiniela, con 443 millones. La bonoloto supuso un desembolso de 279 millones. El único juego dependiente del Estado que no sólo no ha ascendido, sino que ha retrocedido, es la Lotería del Zodiaco.



## ○ Código ético para la prensa

Bajo el eslogan "Tenemos un compromiso ético con usted: respetar la verdad, y su derecho a conocerla", la Asociación de la Prensa de Toledo presentará el Código Deontológico de la Profesión Periodística. El objetivo es dar a conocer a la sociedad toledana el código ético aprobado por la Federación de Asociaciones de la Prensa de España (FAPE) el pasado 28 de noviembre en Sevilla. Al acto, que se celebrará el martes 14, acudirán el presidente de la FAPE, Antonio Petit, y el presidente regional, José Bono. Un día antes, la APT celebrará una reunión con los directores de los medios de comunicación toledanos para informarles sobre dicho código.

## ○ Espectacular incendio en Talavera

El almacén de alimentación Curiel y Díaz de Talavera ha quedado devastado tras el espectacular incendio que se inició a las 8 de la tarde del pasado día 6, y que no pudo ser sofocado hasta altas horas de la madrugada, pese a la rápida y diligente intervención de los efectivos del Cuerpo de Bomberos de la ciudad. Aunque en el momento del cierre de esta edición se desconocían las causas del siniestro, todo parecía apuntar a que pudo deberse a un cortocircuito. Afortunadamente, no hubo que lamentar desgracias personales, aunque las pérdidas se elevan por encima de lo 400 millones de pesetas. El incendio adquirió tal magnitud que se tuvo que recurrir al apoyo de un vehículo de bomberos de Toledo y otro de la Mancomunidad de Aguas del Tajo. Pese a que la capacidad de transporte de los camiones locales es de 20.000 litros, hubo problemas de abastecimiento debido a que las bocas de riego de la calle no funcionaban. Un almacén de esta firma en Naval Moral también ardió años atrás.